

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CONSTITUCIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS

CARTÓN “¿¿OTROS DOS?!”

Por Pepe Gómez

Aparece un mamífero, que tiene en su vientre la leyenda “Financiamiento para partidos políticos. IEEQ”, y exclama: “¡Aaay, No máaa...s partidos políticos!”. Mientras un grupo de pequeños individuos, que representan a cada uno de los partidos políticos (PAN, PRI, PRD, NA, PVEM y Morena), se “alimentan” de la bolsa de dinero y se suman al convite los representantes de “Convergencia Querétaro” y “Alianza Ciudadana”. (DQ, 3)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

URGEN GOBERNADORES DEL PAN AL CONGRESO DE LA UNIÓN APROBAR LEY DE SEGURIDAD INTERIOR

Los 10 gobernadores del PAN llaman con sentido de urgencia a los legisladores del Congreso de la Unión a priorizar la discusión, debate y eventual aprobación de la Ley de Seguridad Interior. (...) El documento lo firman los gobernadores, entre ellos el gobernador de Querétaro Francisco Domínguez Servién. (R 7, EU 19, E 5, M 11, N 3)

PRD

EXIGEN RENOVACIÓN DE LA EXIGENCIA PERREDISTA

Integrantes de la iniciativa Galileos exigieron que el Comité Directivo Estatal del PRD se renueve este año y no después de que pase el proceso electoral local, como pretende el actual presidente Adolfo Camacho, ante la falta de la convocatoria nacional. Al anunciar que la iniciativa Galileos obtuvo su registro como asociación política nacional del INE, el coordinador estatal de Galileos, Gonzalo Bárcenas Reyes, urgió a renovar al PRD. (DQ 4, AM 8, N 4)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PURGA POLICIACA, VAN 500 ELEMENTOS DESPEDIDOS

Por Eduardo Hernández

Desde el inicio de la administración de Francisco Domínguez Servién se han dado de baja más de 500 elementos de los cuerpos de Seguridad municipal, Estatal y de la Fiscalía General del Estado porque no han pasado el control de confianza, informó el secretario de Gobierno del Estado, Juan Martín Granados Torres. Aseguró que gracias a esta y otras medidas, como darle conclusión al sistema de justicia acusatorio oral y reconstruir el diseño e infraestructura en materia de seguridad, ha mejorado la percepción ciudadana en materia de seguridad, pues de diciembre a marzo aumentó 7.7 por ciento. (DQ, principal)

EUQ: EN AÑO Y MEDIO VAN 500 POLICÍAS DADOS DE BAJA

Desde octubre de 2015 a la fecha, 500 policías han causado baja en las diversas corporaciones del estado, informó Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno del estado. (EUQ, principal)

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

AM: QUERÉTARO ES UNA “CIUDAD DEL FUTURO 2017/2018” PARA EL FINANCIER TIMES

Por Adrián Schleske

Un estudio elaborado por fDi Intelligence, que pertenece al Financial Times, coloca a Querétaro como la segunda ciudad latinoamericana del futuro 2017/2018, tan solo detrás de Sao Paulo, Brasil, y superando a la Ciudad de México; Santiago, Chile; Bogotá, Colombia, así como Buenos Aires, Argentina. Para que la capital queretana fuera ubicada en el lugar mencionado, el estudio desglosa rubros para ciudades ‘large’, es decir, con una población menor a un millón de habitantes. (AM, principal)

CQ: CIBER-CAFÉ CON LICENCIA PARA “INTIMAR”

Por Irán Hernández

Uno de los sitios que adquirió popularidad es el llamado “Ciber Vergara”, aunque gran parte de la sociedad desconoce lo que sucede en ese negocio que utiliza computadoras e Internet como disfraz para ofrecer el servicio de casa de citas, a donde asisten personas dispuestas a tener sexo casual o practicar alguna actividad relacionada a este tema. (CQ, principal)

PA: NO A CICLOVÍA: INAH

Por Fernando Venegas Ramírez

Desde la delegación del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Manuel Naredo Naredo, confirmó que el proyecto que la dependencia autorizó para el rescate de Avenida Ezequiel Montes no contempla una ciclovia. Al menos no como se establece en los esquemas internacionales con un carril exclusivo y mobiliario urbano que evita la circulación de vehículos motorizados en la zona. (PA, principal)

N: QUEMAN TÓXICOS

Por Noticias

En evento extraordinario, cinco mil 230 kilogramos así como siete mil 892.104 litros de diversas sustancias y precursores químicos fueron incinerados ayer en las instalaciones de la empresa Sistemas Integrales en el manejo de Residuos Industriales. (N, principal)

CQRO: ELEGIRÁN EL 11 DE MAYO AL FISCAL ANTICORRUPCIÓN

El próximo 11 de mayo el pleno de la LVIII Legislatura local elegirá a quien ocupará el cargo de fiscal especializado en el combate a la corrupción, de la FGE; así como a quienes integrarán la Comisión de Selección para nombrar a los integrantes del Comité de Participación Ciudadana, del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA). (CQRO, principal)

PODER EJECUTIVO

NUEVOS REGLAMENTOS DE TRÁNSITO ESTARÁN LISTOS ANTES DE JUNIO

Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Gobierno del estado, confirmó que la SSC colabora con la LVIII Legislatura del estado para el rediseño de dicha normatividad, la cual establece que se sancionará a quienes invadan el carril confinado al transporte público que construye el estado, como parte de la modernización del transporte. (AM 8, N 3)

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

GOBIERNO ESTATAL PODRÍA ABSORBER ADEUDO DE FILARMÓNICA CON EL SAT

La Secretaría de Cultura tendrá que esperar al cierre de la auditoría que el SAT realice a la OFEQ para que -en conjunto con la Secretaría de Hacienda- se analice el apoyo que brindarán a la asociación para subsanar el adeudo que tiene con el SAT; así lo externó Paulina Aguado Romero, Secretaria de Cultura. (CQRO 5, AM 5, CQ 20)

LISTOS MUSEOS COMUNITARIOS: SC

Paulina Aguado Romero, Secretaria de Cultura, informó que están listos cuatro museos comunitarios que operarán en los municipios de Jalpan, Landa de Matamoros, Pinal de Amoles y Huimilpan. Estos espacios ya están acondicionados, y un par de ellos han abierto al público; sin embargo, indicó que están a la espera de realizar una gira con el titular del Poder Ejecutivo, para llevar a cabo la inauguración oficial de esta infraestructura. (CQRO 4, AM 3)

DE UNA TERNA SALDRÁ NUEVO DIRECTOR DE LA FILARMÓNICA

Por Hilda Navarro

De una terna propuesta por la representatividad de la OFEQ, se elegirá al nuevo director de la organización musical, indicó Paulina Aguado Romero, Secretaria de Cultura. (CQ, 2)

QUERÉTARO SERÁ EL ESTADO INVITADO EN LA OCTAVA FILO

Querétaro será el estado invitado de la octava edición de la Feria Iberoamericana del Libro Orizaba, en Veracruz, que se llevará a cabo del 12 al 21 de mayo e incluirá aproximadamente 600 actividades culturales. El coordinador de Cultura de Orizaba Pueblo Mágico, Luis Bautista Luna, informó que el año pasado se tuvo una afluencia de 67 mil personas y este año se prevé romper ese número de visitantes. (N 1, DQ 7-R, CQ 21, EUQ 6-D)

DISERTA MARCO DEL PRETE ANTE ALUMNOS DEL ITESM

Por Noticias

Marco del Prete Tercero, titular de la SEDESU, presentó la ponencia “Atracción de inversiones retos y perspectivas; caso Querétaro” ante estudiantes de la licenciatura del ITESM Querétaro. (N, 1)

MÁS DE 500 POLICÍAS DADOS DE BAJA EN QUERÉTARO: GRANADOS

Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno del estado, informó que más de 500 elementos de la PoEs, de las 18 corporaciones municipales y de la Fiscalía General del Estado, han sido dados de baja por diversos motivos, en lo que va de la administración estatal. (CQRO 4, CQ 5, AM 4, N 2, PA 1, FB 3)

CLAUSURAN ANTROS EN QUERÉTARO POR INCUMPLIR SEGURIDAD PARA CLIENTES

Por Andrea Martínez

Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana, informó que han sido clausurados seis antros de los municipios de Querétaro y Corregidora, por no contar con los requisitos mínimos de seguridad para los clientes. (CQ, 7)

CUMPLEN ANTROS CON MEDIDAS DE SEGURIDAD: SSC

Por Daniel Peña

Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana, aseguró que dueños de bares y antros están cumpliendo con los lineamientos para brindar mejor seguridad a sus clientes, como la instalación de detectores de metal. (PA, 5)

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

GARANTIZAN CONVOCATORIA PÚBLICA PARA FISCAL ANTICORRUPCIÓN

Las instituciones que conformarán el Sistema Estatal Anticorrupción estarán instaladas en el plazo que establece la Ley General de este sistema, afirmó el secretario de Gobierno estatal, Juan Martín Granados, luego de que el Congreso local emitiera las convocatorias para la elección del fiscal especializado en el Combate a la Anticorrupción y la comisión de selección que nombrará al Comité de Participación Ciudadana. (CQ 5, AM 6, DQ 5, EUQ 4, PA 5)

PODER LEGISLATIVO

QUE INICIATIVA EN FAVOR DE LA UAQ NO SEA POLÍTICA

Aunque señaló que no conoce por completo la iniciativa que presentará el PRI para dotar con un presupuesto del 2.5% anual a la UAQ, el diputado Eric Salas González manifestó que una vez que la tenga la analizará para descartar que se trate una cuestión de coyuntura política. (CQRO 5, CQ 3, DQ 4, AM 7, EUQ 9)

APRUEBAN LEY DEL VOLUNTARIADO DEL ESTADO

La Comisión de Participación Ciudadana del poder legislativo aprobó la ley del voluntariado del estado, la primera en su tipo en el país, que contempla con aspectos como la regulación de los voluntarios con las organizaciones y con los destinatarios, así como el reconocimiento de que los mayores de 12 años puedan ser voluntarios, con el consentimiento de sus padres o tutores y siempre que no afecte su desarrollo. (DQ 9, AM 6, PA 3, N 5)

MUNICIPIOS

SIN AUTORIZACIÓN CICLOVÍA EN EZEQUIEL MONTES: INAH

El delegado del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en Querétaro, Manuel Naredo Naredo, confirmó que por lo pronto no hay una autorización para la construcción de una ciclo vía en la avenida Ezequiel Montes. En entrevista, el funcionario también puntualizó que la ampliación de banquetas solicitada por el municipio capitalino, sólo se realizará en aquellas zonas que son factibles, pero no en toda la avenida. (PA 1, DQ 1 y 3, AM 2)

PIDEN A LA UNESCO REVISE OBRAS DE EZEQUIEL MONTES

Por Patricia López

La organización para el Desarrollo Comunitario para la Transformación Social entregó una solicitud a la UNESCO para que revise las obras que se realizan en la avenida Ezequiel Montes, por el temor de que se dañe la infraestructura que le valió a Querétaro la declaratoria de patrimonio de la humanidad. Se prevé que la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO por sus siglas en inglés) responda a la solicitud de revisión a más tardar la próxima semana. (DQ, 4)

CUMPLEN OBRAS DE E. MONTES CON ORDENAMIENTOS LEGALES

Por Manuel Paredón y Rubén Pacheco

El secretario de Movilidad del municipio, Mauricio Cobo, afirmó que las obras de reconstrucción de Av. Ezequiel Montes, acatan los lineamientos nacionales e internacionales para su ejecución, y que de acuerdo al decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación de 1984 para realizar cualquier obra de construcción, restauración o conservación, dentro del perímetro conocido como Zona de Monumentos Históricos de Querétaro, se debe contar con la autorización previa del INAH, autorización que se tiene desde el inicio de las obras. Preciso que la UNESCO

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

no tiene ninguna intervención sobre la administración del suelo en este caso, es una facultad del Municipio de Querétaro así como en la autorización que emita positiva o negativamente el INAH. (N, 1)

KURI RECONOCE QUE CRECEN LOS ROBOS EN CORREGIDORA

Por Laura Banda

El presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, reconoció que el robo a casa-habitación ha incrementado en ciertas colonias de la demarcación. Dijo que este ilícito se disparó en colonias como Santa Fe y Colinas del Sur, puntos donde también subrayó que ha incrementado la vivienda en menos de un año en más de mil casas. (DQ, 1 y 3)

ENCUENTRAN DOS TOMAS CLANDESTINAS EN COMUNIDADES

Fueron detectadas por elementos de la Policía Estatal en la comunidad El Rosario y El Carrizo en el municipio de San Juan del Río. Con estos operativos se logró clausurar estos puntos de extracción ilícita de hidrocarburos, sin embargo, no se reportaron detenidos de posibles responsables o el aseguramiento de vehículos utilizados para este delito. (CQ 5, EUQ 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Juan Barrios iría por El Marqués. Nos comentan que en el municipio de El Marqués los tiempos electorales ya ha llegado, y no precisamente por lo reacomodados en la administración municipal. Aunque parezca broma, nos dicen, Juan Barrios, el polémico empresario transportista, organiza reuniones con liderazgos locales para afianzar una posible candidatura a la alcaldía marquesina, nada menos que por el PAN. (EUQ, 2)

ASTERISCOS

Anticorrupción. El Sistema Anticorrupción poco a poco va agarrando forma, pues, de entrada ya hay fecha para nombrar a un fiscal en la materia, aunque sigue pendiente el tema de la participación ciudadana. Si bien, en la definición del Comité Seleccionador, ya se abrió la puerta a la academia y a la sociedad civil organizada, la última autorización y la evaluación de los candidatos a fiscal seguirán recayendo únicamente en la Junta de Coordinación Política, para llegar a una sesión de pleno con una elección bien amarrada. OFEQ. Como parte de la intervención que se realiza en la OFEQ, luego de los malos manejos financieros, este viernes, su presidente Alberto Echazarreta, y la secretaria de Cultura, Paulina Aguado, sostendrá una reunión para revisar cómo va el tema. Se dice que, en días próximos, se anunciará un magno concierto encabezado por esta agrupación, todo sea por rescatar a esta institución FUTURO. Ayer surgió otra buena noticia en materia económica para Querétaro, pues nos encontramos en el segundo lugar del "ranking" de ciudades del futuro de Latinoamérica elaborado por la FDI Intelligence. Lo que sin duda les dará confianza a los inversionistas que hoy ven a la zona metropolitana como posibilidad de invertir. En un contexto como el de nuestro país resulta aún más relevante que sigamos levantando la mano en toda América Latina. SALARIOS. Es cierto que existe un reto importante en materia de mejora de salarios en la entidad; sin embargo, es de reconocerse que Querétaro siempre se mantiene por encima de la media nacional y últimamente persiste en las primeras posiciones. Lo que permite que la calidad de vida aquí se mejor que en otras entidades del país donde la economía ha tenido mayores complicaciones. INFORMALIDAD. Hay que aclarar que el promedio salarial del estado que se mantiene por encima de 10 mil pesos es solo para aquellos que están dados de alta ante el IMSS, por lo que no debemos olvidar la tasa de informalidad, la cual llega al 43.9%; aunque se mantiene por debajo de la media nacional, que asciende a 57.2%; es necesario aclarar que ahí sigue un reto por superar.

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

RIESGOS. Los riesgos que se han advertido para los queretanos es la posibilidad de que una eventual renegociación del TLC con América del Norte afecta la dinámica económica del estado, pues en estos 23 años hemos sido de los más beneficiados, la vocación manufacturera se vio fortalecida en todo este tiempo; así que tendrá que estar atentos sobre lo que dialoguen autoridades de México, Estados Unidos de América y Canadá al respecto. (AM, 1 y 8)

EXPEDIENTE Q “¿SEGUROS?”

Por Adán Olvera

Según las cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) la percepción de inseguridad en Querétaro disminuyó, lo cual quiere decir que la ciudadanía se siente más segura en la zona metropolitana respecto a la medición anterior. La información de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) realizada por INEGI, en marzo de 2017 arrojó que 72.9 por ciento de la población de 18 años y más, consideró que vivir en su ciudad es inseguro, lo cual es menor al resultado de diciembre de 2016, que alcanzó 74.1%; sin embargo, es superior al nivel obtenido en marzo de 2016, cuando esta percepción fue de 69.9 por ciento. La ENSU, genera información sobre diversos aspectos de seguridad pública: sensación de inseguridad por temor al delito; expectativa social sobre la tendencia del delito; atestiguamiento de conductas delictivas; cambios de rutinas o hábitos por temor a ser víctima del delito; percepción del desempeño de las policías Preventiva Municipal, Estatal, Federal y la Gendarmería Nacional. Maneja información sobre la inseguridad en lugares físicos específicos, sobre conflictos sociales en el entorno, desempeño gubernamental y la incorporación en el tercer trimestre del Ejército y la Marina; el caso de Querétaro es importante porque a pesar de diversos hechos de alto impacto en nuestra entidad la estadística se movió casi 10 puntos. En Querétaro, la percepción de inseguridad pasó del 65.3 por ciento de diciembre de 2016 al 57.6 por ciento en marzo de 2017, las cifras son las cifras y la medición son con datos que corresponden a este ejercicio de gobierno. De Rebote. Cansado de perder elecciones y ser uno de los peores candidatos en la historia del municipio de Corregidora Javier Ortega de la Vega, renunció a su militancia priista y la verdad la oposición a este partido lo va a extrañar. (DQ, 1 y 3)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Reúne Toño Pérez a la queretanidad. Duelo. Miembros de los distintos estratos sociales, económicos, profesionales y políticos, la más amplia expresión de la queretanidad, acompañaron este jueves, en su misa de cuerpo presente, al connotado notario Antonio Pérez de la Peña, siendo insuficiente la Iglesia Catedral para contener a tantos amigos deseosos de despedir al personaje. Ahí estuvieron dirigentes de partidos políticos, como el presidente del Revolucionario Institucional, Juan José Ruiz, y el del Movimiento Regeneración Nacional, Carlos Peñafiel, lo mismo la presidenta municipal de Huimilpan, Celia Durán, y los panistas Ricardo Alegre y Arturo Maximiliano, entre otros. Todos en torno a su esposa, Mari de los Ángeles Rojas, sus hijos Josefina, Luis, Antonio, María de los Ángeles, Francisco, Martha Pilar, Carlos, María, Cecilia, Erika y Liliana, y 33 nietos. Las grandes cualidades humanas y virtudes de don Toño fueron resaltadas por el Sacerdote oficiante Antonio Cárdenas, ante una comunidad consternada por su fallecimiento, si bien había enfrentado, a los 74 años, un prolongado proceso médico. Luego de la misa, las cenizas del Notario Numero 2 de Querétaro fueron depositadas en el templo de El Carmen, en donde se celebrará el novenario a partir de hoy, a las 8:00 de la noche, según informó la familia. El legado de Pérez de la Peña está en sus hijos y en una compacta, pero rica obra literaria y jurídica realizada en los espacios que le dejaban el ejercicio de la abogacía y sus exitosas empresas, entre las que destaca el hotel Spa La Pitaya. Por ese afecto generado entre los que tuvimos el gusto de conocerlo, fue interminable también el desfile de queretanos desde la noche del miércoles y la mañana de este jueves en la capilla ardiente de Funerales Modernos, en donde se

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

congregaron abogados, médicos, arquitectos, funcionarios y políticos de los distintos partidos para darle el pésame a su viuda e hijos, entre estos el dirigente del Movimiento Territorial del PRI, Francisco Pérez, y la magistrada Cecilia Pérez del Tribunal Superior de Justicia del Estado, a quienes les enviamos nuestro abrazo. Sabemos el tamaño de su pérdida, que no solamente es de ellos, sino de Querétaro, pero debe confortarles el ejemplo de vida, prodigado de tantas formas, por don Antonio Pérez de la Peña, un personaje entrañable. Descanse en paz. -OÍDO EN EL 1810- Cámara Alta. Que la presencia de los ambientalistas de Querétaro esta semana en el Senado de la República agitó a los legisladores queretanos Enrique Burgos García y Marcela Torres Peimbert, más allá de colores partidistas. No es para menos. Iban entre otros, América Vizcaíno, Diana Laura Juárez y Pamela Siurob. Todos en contra de la ley forestal tan dañina para los bosques de México. Tengo miedo. -¡PREEEPAREN!- Cincuentenario. Este lunes a las 7:00 de la noche se celebrará con una misa los 50 años del Instituto Tecnológico de Querétaro, en la Iglesia Catedral, bajo la organización del ingeniero Juan José Pedraza Tovar, exmaestro y zorro de corazón. La oficiarán padres egresados de la institución, como el ecónomo de la Diócesis, Rubén Cabrera (de Sistemas) y Fernando Piña, párroco de Peñamiller (de Ingeniería Industrial Eléctrica). Se espera la presencia de maestros y exalumnos del ITQ. Bien dice su lema: La tierra será como sean los hombres. Y sí. -¡AAAPUNTEN!- Merengue. Del 19 al 26 de abril estará de vacaciones el gobernador Francisco Domínguez Servién, según solicitud presentada ante el Congreso local, quizá para ver este fin de semana el clásico Real Madrid-Barcelona. Hace un año se ausentó también para ir a ver a su equipo en Milán, Italia. ¡Hala, Madrid! -¡FUEGO!- A ver, a ver. Ahora resulta que el INAH no ha aprobado la ciclovía de Avenida Ezequiel Montes ni la ampliación general de banquetas, según informó el delegado Manuel Naredo. Contra todo eso han protestado los comerciantes dirigidos por Arturo Rueda. Ya ni los fregadazos que le dieron. ¡Porca miseria! (PA, 5)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

ESCÁNDALO EN PUERTA. Además de las dos empresas asentadas en QUERÉTARO, el exgobernador de VERACRUZ, JAVIER DUARTE, podría haber instalado en la entidad parte de su infraestructura aérea. Al menos así lo señala uno de sus pilotos de confianza, BERNARDO EUCARIO MORENO CRUZ. El ahora testigo afirma que vía Redwings, Helitour y Starchip, instalaron hangares en TOLUCA y QUERÉTARO. Pero aquí no pasa nada. Con el agua al cuello. (PA, 1)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2017

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES

Pepe Gómez

